
宮崎県連訪問 議事録 

開催場所 宮崎市 日時：平成２７年７月１３日（木） １５：００～ １６：００ 

議事録 

作成人 日本商工会議所青年部 日本ネットワーク委員会 委員 森松直木 

署名人 日本商工会議所青年部 日本ネットワーク委員会 副委員長  

次第 

①開会、次第、資料確認 ②出席者紹介（日本 YEG・連合会）③伴会長挨拶・日本 YEG についての説明 ④

連合会の挨拶・連合会の事業等の説明 ⑤フリーディスカッション ⑥質疑応答 ⑦閉会 

■議事録 

 

○各単会の事業について 

 

【延岡ＹＥＧ】 6年前に青年部を設立、日本 YEGには加盟していないが全国大会を控えているということ

で 2年前に県連に加盟。現在九州ブロックへの加盟を協議。親会の補助。まつり関係。 

 

【日向 YEG】 婚活事業を実施。昨年は 7年ぶりに婚活事業を再開し、継続事業として実施。 

 

○他団体との共同事業等について 

 

【高鍋ＹＥＧ】 基幹産業が農業 3 年前から農商工連携ということで青年部と SS グループ（商売人の 2 代

目のグループ）JA青年部、SAP（農家の 2代目グループ）の 4団体でイベントを実施。今年は団体の枠を超

えて、メンバーをシャッフルして委員会を運営。 

 

【西都 YEG】収益事業として西都夏まつりを実施し事業費にあてている。西都の埋もれている珍しいものを

発掘し、よそに PRする事業、まさはる酒造の協力を経てゆずビールを青年部ブランドとして販売。26人し

かいないのでいかに事業費を稼ぐかということも重要。 

 

【串間 YEG】毎年 5月に商店街と協力して窯元市を開催。九州の窯元３０の窯元さんが参加。 

 

【高鍋 YEG】メンバーの事業を PRする承認フェスタを商店街と協力して 8月に開催。 

 

【延岡 YEG】エンジンゼロワン会議を行政が受け、YEGが実施。 

 

○日本 YEGへの要望 

 

ビジネス交流会は場所的にも内容的にも行きにくい。どんな規模でどんな会社が集まってどのような気持ち

で行けばいいのかよく分からないので、もう少し分かりやすい案内をしてほしい。 

 

○研修等の実施について 

 

社会保険労務士から助成金セミナー、帝國データバンクの職員にセミナーを依頼。 

 



 

○県連に委員会はあるのか 

 

県連に委員会はない。 

 

○全国大会や会長研修会、ブロック大会への要望 

 

登録料を下げてほしい。 

 

○ブロック大会をした後の様子は 

 

メンバーの結束力が強まり、会員数も増えた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


